
2024年度8月号-1-1 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

明治⼤学アメリカンフットボール

甲⼦園ボウル優勝に向かって

いよいよ、New GRIFFINSが甲子園ボウル優勝へと、始動する。

春シーズンは、ケガ人も多く、思い通りの試合展開に運ぶ事が
出来なかったが、未経験者や下級生が試合で大活躍を

果たしスキルアップをしたNew GRIFFINS。
オフシーズンは猛暑の中での練習、強化合宿でのチームスキルUpを

経て更なる成長を遂げ、チーム一丸となったNew GRIFFINS。
今年度から甲子園ボウル出場のシステムが変更し、過酷なスケジュー

ルとなった。しかしながらNew GRIFFINSは問題ありません。
なぜなら、チーム全員が厳しい練習、メンタルを鍛えぬき、チーム全員
がレギュラーを獲得したからです。

必ず、勝つ事が出来る！New GRIFFINSになりました。
甲子園ボウル優勝に勢いをつける初戦は9月1日(日)17：00ＫＯ
駒沢第二球技場にて、中央大学ＲＡＣＯＯＮＳ。
中央大は昨年、6位と成績は振るわなかったが、関東学生リーグでは
常連校だ。 個のレベルは強い印象があり油断は出来ない対戦相手
であるが完璧な試合展開で勝利を頂きたい。
続く、9月中の試合では慶應大学、そして東京ドームで桜美林大学と対
戦予定。 昨年、一昨年とドームでは勝利にご縁が無かったGRIFFINS

だがNew GRIFFINSは勝利を味合うことになります。

関東学生リーグ戦日程表（予定）

下記に関東学生TOPリーグと全日本アメリカンフットボール選手権の日程表を掲載しております。
10月以降の試合は、立教大、法政大、早稲田大と続き11月下旬からは全日本アメリカンフットボール選
手権となります。90周年を迎えたNew GRIFFINSは一歩、一歩、確実に勝利を挙げ関西強豪校に圧勝し
甲子園ボウル優勝を手に入れます。チーム、ファン、父母会が一丸となり、甲子園球場で歓喜を分かち

合いましょう！熱い応援をよろしくお願いいたします。 Lets’! Go！GRIFFINS

全日本アメリカンフットボール選手権日程表（予定）



2024年度8月号-1-2 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

秋シーズンに向けて、幹部を中心に選手、学生スタッフ、コーチ陣にインタビューを

実施しコメントを頂きました。ご協力頂きました皆様、誠にありがとうございました。

◆インタビュー ＃6 主将 深尾 (LB)

◆インタビュー ＃34 副将 廣長 (RB) ◆インタビュー ＃57 副将 宮本 (OL)

明治⼤学アメリカンフットボール

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
一度も負ける事なく日本一になります。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
秋シーズン初戦なので、入りにこだわり、確実に勝利します。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、
出来なかった事を聞かせてください。
春に出たミスを改善することができた分、イージーミスを
確実に潰していきたいです。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
悲願の日本一まで妥協する事なく取り組んでいきますので
温かいご声援のほどよろしくお願いいたします。

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
長年達成することが出来ていないグリフィンズという伝統あるチーム

で優勝することが、幹部である私の使命であり目標です。スタートから
フィニッシュにこだわりグリフィンズらしいフットボールで一戦一戦大切
にしていきます。
■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。

春の結果をふまえ、乗り越えた2ヶ月の夏練の成果を体現する
試合だと考えています。O.D.K全てで中央大学を圧倒します。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、
出来なかった事を聞かせてください。

合宿など、体力的のきつい際に自分の世界に入らず、周りを見な
がらプレーする強さをチーム全体で持つことができたと思います。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
いつも暖かいご声援ありがとうございます。今年こそ悲願の日本一

を達成します。そのためには皆様の応援も必ず大切です。
今後とも応援のほどよろしくお願いいたします。

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
昨シーズンは不甲斐ない結果で終わってしまったので、
今年は新しいGriffinsを見せたいと思います。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
ディフェンスラインが強いので、オフェンスラインで

勝ち切ります。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、
出来なかった事を聞かせてください。

合宿では、スキルアップももちろんですが、
チーム組織力がかなりレベルアップしたと思います。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
今シーズンは、今までにないGriffinsを見せます。

今後とも 応援のほどよろしくお願い致します。



2024年度8月号-1-3 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

◆インタビュー ＃91 主務 山下 (DL)

◆インタビュー ＃25 副務 井上 (RB)

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
学生生活ラストのシーズンなので、4年間でベストな活躍を残したいです。

そして、関東一のDEを目指す気持ちで全試合に臨みます。
■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。

アメフトはモメンタムのスポーツなので、初戦は自分から相手を圧倒していく展開を作りたいです。
初戦のパフォーマンスが良ければ、シーズンの動きが良くなると思うので、120％の力を出し切りたいです。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、出来なかった事を聞かせてください。
出来たこととしては、OLとの1VS1に対しての得意意識が上がった。春シーズンは怪我をしてしまい、

自分のパフォーマンスに自信が無かったが、合宿を通じて自信のあるプレーができるようになりました。
出来なかったことは、体力的に辛い場面でパフォーマンスを維持出来なかったこと。
根性が足りていないと自覚しました。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
今年こそ必ず｢甲子園｣へ皆様を連れて参りますので、是非応援のほど、よろしくお願いいたします！

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
TOP8全勝して、1位でトーナメントにあがります。オフェンスで引っ張り続けて、

日本一を獲ります。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
ランの明治を体現して、圧倒的な力の差を見せつけます。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、
出来なかった事を聞かせてください。
オフェンスはプレーのレベルももちろんそうですが、オフェンス全員の一体感が

生まれてきたかなと思っています。その反面、フォルスやキャッチミスなど
簡単なミスがまだ出てしまっているのが現状なので、
秋シーズンまでには無くしたいと思っています。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
日頃より応援してくださっている皆様、本当にありがとうございます。

深尾主将の代で今年こそ悲願の学生日本一を達成します。トーナメントになり、
険しい道のりが続くと思いますが、最後の笛が鳴るまでやり続けますので、
応援よろしくお願いいたします。

明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度8月号-1-4 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

◆学生スタッフ アナライジングチーム

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
まずは関東制覇のために7戦全勝を目標にしていきます。去年はオフェンス

が不甲斐なく、ディフェンスに支えられたシーズンだったので今年はディフェン
スがしんどい場面でもオフェンスが支えられるようなユニットを作り、
オフェンスディフェンスキッキング全てで相手を圧倒したいと思います。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
勢いに乗るためにも圧倒して勝利したいと思います。相手のパスユニット

が強力で、ディフェンスがしんどい場面が来ることも考えられるので、
オフェンスの頑張りどころだと思います。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、
出来なかった事を教えて下さい。

レベルアップできたところは毎日の練習の積み重ねで全体的な底上げがで
きたことだと思います。
一方でまだまだ細かい部分の徹底ができていないように感じました。あと1yd
の押し切りだったり球際の部分など一人ひとりがこだわれる部分にまだ改善
の余地があるので秋シーズンを通してその部分にはこだわりたいと思います。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
いつも応援ご支援ありがとうございます。自分はこの代になってから

日本一だけを目標にして日々の練習に取り組んできました。まだまだ課題は
ありますが必ず達成できると思います。これから始まる秋シーズンに向けて、
自分たちにできる最大限の努力をしていくので、
これからも応援のほどよろしくお願いいたします。

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
私自身の今年度4年生としての目標は、「奮励努力」です。

マネージャーだから、スタッフだから、とただのサポート役で終わるだけでなく、とにかく直向きに愚直に全身全霊で
GRIFFINSのために私ができる全てを懸けます。
ラストシーズンを迎えるにあたって、「4年生として後輩に何を残せるのか、何ができるのか」と日々省察しております。
後輩たちに誇れる姿を見せて秋リーグ戦期間を過ごすことが4年生としての責務だと思い、自分自身が出来る目の前
のことを誰よりも全力で直向きに取り組む必要があると考えています。
私自身はマネージャーであり、プレーで直接チームに貢献することはできない身ですが、日々の練習から受け取る選
手やコーチ陣の学生日本一に向かう熱量に負けないほど大きな気持ちを胸に、縁の下の力持ちとしてチームを支え
られる存在になります。たった1人の同期マネージャーをはじめ、同期部員や後輩、チームに少しでも恩返しができる
よう、目の前のことに誰よりも愚直に取り組みます。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
秋リーグ開幕戦として相応しい試合運営を行いたいと意気込んでおります。

2年連続で駒沢第二球技場での開幕を迎え、メイングラウンドではない環境下の試合運営は少しばかり緊張しますが、
本リーグ戦第1節目のチームの快勝に向け少しでも貢献したいです。
学生日本一の未来に向け幸先の良いスタートを切れるよう、全力で頑張ります。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、出来なかった事を教えて下さい。
4年生としてのマネージャー業務を全うするだけでなく、後輩のモチベーションケアや積極的なコミュニケーションを

意識し取り組むことができました。全寮制ではない弊部にとって、合宿期間は一つ屋根の下で寝食を共にする非常に
貴重な1週間でした。この期間において、食事中の会話や個人面談等の場を用いて、特に下級生の部活に対するエ
ンゲージメントを高められるよう努めました。多岐にわたる業務をこなす必要があるマネージャーだからこそ、
日々慣れないことにも積極的に取り組んでくれる後輩マネージャーには感謝しかありません。
マネージャーユニットを引っ張るペースメーカーになれるよう、シーズン中のモチベーションケアも
引き続き行なっていきたいです。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
平素より弊部GRIFFINSを応援いただき誠にありがとうございます。

今年度、弊部は創部90周年を迎え、歴代のOBOGの先輩方が築き上げてくださった歴史の大きさを再認識している
所存でございます。多くの人に愛され、応援されるGRIFFINSを今後も永続させられるよう、マネージャーとして少しで
も貢献したいです。この伝統ある明治大学体育会アメリカンフットボール部の更なる発展に向け、本シーズンも勝利
のために何事にも全力で愚直に取り組んでいきます。
学生日本一達成に向けて部員一同日々精進してまいりますので、引き続き、ご声援及びご支援のほど何卒よろしく
お願い申し上げます。

◆学生スタッフ マネージャーチーム
明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度8月号-1-5 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

◆学生スタッフ トレーナーチーム

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
夏を越えて、秋に向け選手もより一層気合いが入っているのがわかります。フィールドで一

緒に戦うことはできずとも、同じチームメイトとしてテーピングやコンディショニングの面から選
手を支えたいです。選手にとっていつでも相談しやすい、近い存在となれるよう努力します！

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
秋シーズンの初戦なので、いつも以上に気を引き締めて、選手がより良いスタートをきるこ

とができるよう、精一杯サポートに努めたいと思います。選手がしたいプレーに100%挑戦でき
るコンディションの
サポートを行いながらも、これからの連戦に向け怪我のない初戦にしたいです。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、出来なかった事を教えて下さい。
2年はテーピングの技術向上、1年はテーピングの習得に努めました！どんな時も安定して

テープを巻けるよう、日々テーピング練習に励み、着実に選手に任せてもらえるテーピングが
増えました。夏の反省としては、リハビリ中の選手に向けメニューを考え一緒に復帰を
目指す事をこれからさらに取り組んでいきたいと考えています。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
皆さん同様、私たちトレーナーも選手のファンの1人として活躍を楽しみに活動しています。

同じチームにいるからこそ見える姿を応援しながら、同時に、選手に良い影響を与えられる
チームメイトであれるよう常に尽力いたします！応援よろしくお願いいたします！

◆西川部長

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
7月の創部90周年記念式典がお開きになったあと、レジェンドの甲子園QB渡邉弘幸さんが深尾主将は

じめ選手たちに握手して回っている姿がとても印象的でした。渡邉さんの手から伝わった甲子園ボウル
のぬくもりをしかと受け止めて、甲子園に齣を進めて初の栄冠を手にしてください！
■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。

いちばん大切な一戦です。「勝負に勝って試合に負けた」という言葉は好きではありません。あるいは、
「惜敗」には何の意味もありません。試合は結果がすべてです。「勝ち」に貪欲になる。その姿勢がチーム
全体にみなぎっているかを試されるのが初戦です。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
春のオープン戦を観戦して、ファンの方々あってのGRIFFINSであることがよくわかりました。応援に力をも
らって、選手たちは試合で実力どおり、あるいはそれ以上のパフォーマンスをみせてくれます。スタンドは
次第に涼しくやがて寒くなりますが、それに反比例する熱い応援をよろしくお願いいたします。

合宿集合写真
明治⼤学アメリカンフットボール



2024年度8月号-1-6 明治大学体育会アメリカンフットボール部グリフィンズ父母会

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
チームとしての目標は、もちろん、関東一部TOP8優勝、そして甲子園ボウル優勝（学生日本一）となります。

そのためには、関東の他大学、新方式で行われる全日本大学選手権で勝ち続けることが必要です。
日々、八幡山で積み重ねてきた「当たり前のレベルを高める」「フェアプレーの精神」「基本の徹底」「規律の徹底」を、
各対戦校に対して愚直に遂行し続け、一戦必勝の精神で精進し続けます。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
2024年秋季リーグ戦において、大事な初戦となり、会場も駒沢第二球技場で通常とは勝手が異なりますが、コーチ陣及び

学生が常に声を掛け合ってきた“入り”を意識し、ファーストプレーから圧倒できるよう取り組みます。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、出来なかった事を教えて下さい。
本年も、御父母の皆様のご理解を賜り、菅平セミナーハウスにおいて夏季強化合宿を執り行うことができました。

過ごしやすい天候の中、練習メニューもほぼ実施でき、八幡山だけでは培えないレベルでのチームとしての一体感を得ること
ができております。まだまだ、八幡山に戻ってからの厳しい酷暑での熱中症対策等をしながらの練習においては、集中力を欠
き、細かいミスが生じることもございますので、引き続き、リーグ戦開幕まで、リーグ戦中も常に高みを目指して活動して
参ります。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
日頃より、弊部へのご声援及びご支援、誠にありがとうございます。GRIFFINSは、本年日本フットボール界のルーツ校と

して、立教大学さん・早稲田大学さんと共に創部90周年を迎えております。一つの区切りの年である深尾主将を中心とした
チームも、9月1日（日）にリーグ戦初戦となり、12月15日（日）にあるべき姿とし、悲願の学生日本一を達成できるよう、
学生・コーチ・スタッフ一体となった我々のフットボールで戦ってまいります。
今後とも、どうぞ宜しくお願い致します。

◆櫻井監督

■秋シーズンへの意気込みを聞かせてください。
勿論日本一に向けて1戦必勝で取り組むのみです。

■中央大学戦への意気込みを聞かせてください。
初戦ですので、まずは初手にこだわり、我々のフットボールを

試合終了時まで継続し、勝ちを納めます。
フットボールにおける初手とは、”1st Hit, 1st Tackle”です。

まずはこの接点で中央大学を圧倒すること、そこからゲームの
モメンタムを我々に引き寄せたいと考えます。

■オフシーズンで（合宿等）レベルアップが出来た事、
出来なかった事を教えて下さい。

チームとして、4年生には口酸っぱく組織力を意識して欲しいと伝えて
きました。
組織力は永遠の課題故、まだまだ成長過程と位置づけますが、
今日現在で非常に良いチーム状況にあると思います。
これは偏に、4年生が4年生らしくなってきた結果かと思います。
レベルアップが出来なかったことをあげることはあえてここでは
行いません。
ゲームの結果が全てですので、それぞれの試合結果で
答え合わせします。

■GRIFFINSファンの方々に一言お願い致します。
いつもGRIFFINSへのご声援、有難う御座います。

春の収穫をもって、ひと夏を過ごし、漸く本番の秋となります。
最高の景色を見る頃には冬となっているかと思いますが、
学生と過ごした1年間を自信に代え、必ず日本一をもぎ取ります。
引き続き、皆さまからの応援、宜しくお願い致します。

◆高橋ヘッドコーチ

明治⼤学アメリカンフットボール


